

美しい心と強い体でよく考え夢と目標を実現する子

かしこい子 あたたかい子 たくましい子



知風

小熊小学校学校だより
第7号
令和5年10月19日



《9・10月の行事や活動》

○第2回学校運営協議会（9／28）

第2回目の学校運営協議会では、各学級の授業の様子を参観していただき、その後、学校の活動報告をし、協議会委員の皆様からご意見を頂戴しました。

授業参観については、先生と児童の垣根がない。マスクを外して、表情が見えることや声が出せるのはとてもよいこと。先生の褒め言葉の多さ。褒める言葉の積み重ねが自己肯定感につながる。ICTの活用が活発に行われている。廊下に貼ってある折り鶴に、思いやりの心を感じる。等の感想が聞かれました。また、学校・地域・PTAの垣根を超えた活動をしていけるとよい。あいさつの声が小さくなってきたといったご意見については、今後検討や改善を図っていきたいと考えています。



○前期終業式（10／6）

前期終業式では、各学級が4月から作り上げた宝物の発表を行いました。

1年生：授業に取り組む姿

- ・挙手がたくさんできるようになり、話を聞く姿勢を意識できるようになった。
- ・ひらがな大会や音読会が楽しくて、国語が好きになった。苦手な計算も毎日がんばってできるようになった。

2年生：思いやりの心

- ①つなぎ発言 みんなで学習を深める。みんなで分かるようになりたい。
- ②掃除 全校のために
- ③助け合い 仲間を大切にしたいという思いやりの心

3年生：協力

特に給食配膳。全員が自分にできることを考えて行動し、今では、10分以内に配膳を行い、ゆっくり楽しく給食を食べることができている。

4年生：給食配膳と移動の仕方

- ・給食配膳では、当番や係以外でも自分から進んで手伝う姿が多く見られるようになった。
- ・移動の仕方では、静かに並んで素早く移動する“高学年の移動”ができるようになった。



5年生：あいさつ・時間行動・ハンドサイン

- ・宿泊研修を通して、時間を守ることの大切さ、あいさつは心と心をつなぐものであることを学んだ。
- ・授業では、仲間の意見にハンドサインで応え、どんな考えも大事にしている。

6年生：呼応・協力・思いやり

- ・呼応では、呼びかけをし合い、応えることができた。
- ・協力では、授業中の教え合いが増え、互いに支え合うことができた。
- ・思いやりでは、相手の気持ちを考えた行動や「ありがとう」の言葉がけが増えた。

各学級の宝物発表の後には、自然に心のこもった拍手が起こり、温かい雰囲気に包まれた式になりました。

○小熊小学校人権スローガン発表（10/12）

各学級で「人権」について考えて作った『学級憲章』をもとに、全校のスローガンが決まりました。『人の気持ちを考える行動を大切に笑顔広がる学校にしよう』です。このスローガンは、北舎1階ワークスペースの人権コーナーに掲示されています。この言葉を全校の合言葉にして、人の気持ちを考えた言動のできる小熊小学校をめざしていきます。



○後期認証式（10/13）

後期の新しい組織（委員会や係）が決まり、企画委員、委員会委員長、学級代表の児童の認証式が行われました。代表の児童が語ってくれた決意の言葉からは、「こんな学校にしたい。全校のみんながこんな姿になってほしい。」という願いが伝わり、その思いをみんなで受け止めて、協力しようという雰囲気が感じられました。



《お礼・お知らせ》

- ・9/30（土）、10/7（土）にPTA本部役員の方々とボランティアの方で、学校の除草や枝の伐採等の作業をしていただきました。お陰様で、体育館西駐車場回りやプール西側道路の植栽、運動場東側がすっきりと美しくなりました。ありがとうございました。
- ・お忙しい中、個人懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。今後も、お子さんの成長を願って、ご家庭と連携を取りながら教育活動を進めてまいりたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。
- ・体育館西駐車場に資源回収BOXが設置してあります。いつも回収にご協力いただきありがとうございます。段ボールの回収BOXに、回収できない紙類が入られることがありますので、ご注意ください。よろしくお願いいたします。

〈回収できないもの〉

食品が入っていた箱、洗剤の箱、酒類の箱、金色・銀色、アルミが貼ってある紙

